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Résume :

Lorsque tous les éléments de design sont harmonieux et esthétiques dans
une fonction qui sert les autres dans une atmosphere confortable, nous avons
atteint notre objectif de design art. Par ce biais, notre étude s'est concentrée sur
le design et les espaces de confort en abordant théoriquement le premier
élément de design avec ses differentes entrees et espaces de confort. Et la
seconde aux espaces de confort autoroutier, soit dans la pratique, est une
conception de la conception des espaces de confort autoroutier.

Mots-clés
Design, les aires de repos , air de repos autoroutier.
Abstract

When all the design elements are harmonious and aesthetic in a function
that serves others under a comfortable atmosphere, we have achieved our goal
of design art. Through this, our study focused on design and comfort spaces by
theoretically addressing the first element of design with its various entrances
and comfort spaces. And the second to motorway comfort spaces, either in
practice, is a conception of the design of highway comfort spaces..

Keywords

Design, comfort spaces, highway comfort space.



